

Peduli lingkungan Babinsa Bakalrejo ajak warga kerjabakti bersihkan ruas jalan desa

Basory Wijaya - LAMONGAN.UPDATES.CO.ID

Apr 3, 2022 - 05:44



LAMONGAN, -Lingkungan bersih, rapi dan sehat idaman semua orang, guna mewujudkannya Babinsa Koramil 0812/13 Sugio Serda Wahyudin bersama dengan para warga desa bakalrejo saling bekerja bakti membersihkan ruas kanan kiri jalan desa dan parit di Kelurahan desa Bakalrejo, Kecamatan Sugio, Kabupaten Lamongan, Sabtu (2/4/2022).

Keadaan lingkungan sekitar terkadang luput dari perhatian karena kesibukan dalam bekerja. Hal tersebut pun berdampak pada kurangnya kebersihan dan kerapian lingkungan di sekitar. Apalagi kebersihan lingkungan merupakan salah satu hal yang penting yang mempengaruhi kesehatan jasmani dan rohani seseorang.

Karena itu, kegiatan pembersihan Lingkungan kita lakukan secara gotong-royong dengan tujuan untuk mengingatkan dan mengajak warga sekitar agar selalu menyempatkan diri dalam memperhatikan dan menjaga kebersihan lingkungan tempat tinggal dan sekitarnya.

“Disamping itu kebersihan dan kerapian merupakan cerminan dari masyarakat yang tinggal di Desa tersebut,” ujar Serda Wahyudin.

Lanjut dikatakannya, selain itu kegiatan ini juga merupakan salah satu bakti nyata sekaligus penguatan paradigma kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kegiatan karya bakti sebagai implementasi dari Binter (pembinaan teritorial) Bintara Pembina Desa di wilayah binaan, dan sudah menjadi bagian dari Tugas pokok aparat kewilayahan khususnya membantu kesulitan masyarakat dan pemerintah daerah,” imbuhnya.

Sasaran kerja bakti tersebut adalah pembersihan sektor kanan kiri ruas jalan desa beserta parit di Kelurahan desa Bakalrejo, saluran-saluran air yang terhambat, rerumputan liar dan semak belukar yang sudah mulai menebal dan pohon-pohon besar yang rantingnya membahayakan pengguna jalan bila terjadi hujan angin juga dipotong,” terangnya.

Sementara itu, Lurah desa Bakalrejo mengucapkan terimakasih kepada Babinsa yang telah peduli dan memotivasi masyarakat dalam setiap kegiatan-kegiatan positif yang bertujuan memajukan desa dan mensejahterakan masyarakat.

Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, akan lebih memberikan semangat bagi kami untuk semakin peduli dengan pentingnya akan kebersihan lingkungan,” ucapnya.(ombess)